



SGCAF - SCG



Date de la sortie : **30 mai 2022**
Cavité / zone de prospection : **Gouffre des Zoizillons**
Massif : **Colombier d'Aillon**
Commune : **Aillon le Vieux (73)**
Personnes présentes : **Guy Masson.**
Temps Passé sous Terre : **1 h**
Type de la sortie : Prospection, Classique,
Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée **exploration**
Rédacteurs **GM**

Retour sur un massif qui a eu longtemps mes faveurs, le Colombier d'Aillon. Je retrouve avec plaisir (???) la rude montée qui mène à la Combe du Cheval, puis je quitte le sentier vers 1650 m pour aller vers le pied des falaises où se niche le gouffre des Zoizillons. La corde d'accès est toujours en place, je monte en douceur faute de pouvoir, du bas, vérifier son état. Mais tout est en ordre. Donc je redescends derrière le P8 en constatant que le nid est désert cette année. Je voulais faire des photos, mais j'ai moins de regrets car mon appareil (ou plutôt la carte SD) a rendu l'âme à l'arrivée...

Je vais donc vers le passage sub-vertical de jonction avec les Lézards, que je ne connais que par-dessous (voir le CR du 27/09/2021). Je comprends la frayeur de Chris quand la trémie s'est effondrée sous ses pieds ! Je descends mais m'arrête avant le bas, il y a toujours une pente très raide de cailloux qui coulent et qui potentiellement pourraient faire partir les gros blocs du haut. Ca sent le traquenard. Je vais me contenter de faire quelques visées au disto X, observer les hauteurs avec un phare, constater l'importance du courant d'air aspirant qui file en bas aujourd'hui, et ressortir puis alléger l'équipement : je laisse la corde qui d'une part reste dans le P8 et de l'autre équipe le bas de la falaise (pour pouvoir revenir à l'occasion). Mais je ne laisse que deux plaquettes et récupère les maillons, y compris celui du piton qui amarre la corde en bas. Celle-ci, trop longue, reste lovée dans la petite niche en pied de paroi.

Ceci fait je vais jeter un œil à l'entrée du gouffre Parada, où je dérange une marmotte qui y a élu domicile... Puis je vais revoir la Fissure de Rossanaz, belle fente entaillant la falaise du côté du sommet homonyme. J'y avais fait une énergique désobstruction il y a une paire d'années, il faudrait recommencer bien que l'espoir de trouver un aval ici soit réduit... mais pas nul ! Petit courant d'air aspirant aujourd'hui (il fait frais avec une bonne bise). Et la fastidieuse descente avec quand même un beau Sabot de Vénus vers le bas !

Bon, je n'en ai pas encore fini avec ce massif !